



## **Bassins orphelins du sud du Lac St-Pierre- Accompagnement agroenvironnemental**

Suite à un appel de propositions, le club Yamasol a obtenu un mandat du MAPAQ afin d'accompagner des entreprises agricoles en matière d'agroenvironnement.

Ce projet, récemment mis en place, vise à améliorer la qualité de l'eau des cours d'eau des bassins orphelins de Baie-du-Febvre et à protéger l'habitat de la perchaude du lac Saint-Pierre.

Plus concrètement, le projet vise la réduction de l'érosion des sols vers les voies d'eau et par conséquent l'amélioration des rendements.

Cette offre d'accompagnement volontaire et gratuite, d'une durée de trois ans et demi, s'adresse aux 164 producteurs agricoles situés sur le territoire du bassin concerné. Celles-ci ont reçu une lettre à ce sujet, en novembre 2013.

Les terres situées dans les municipalités suivantes peuvent être concernées par ce projet; Baie-du-Febvre, Pierreville, St-Elphège, St-Zéphirin-de-Courval, La Visitation-de-Yamaska et Nicolet.

Vous pouvez communiquer avec les deux agronomes cités ci-après si vous désirez plus d'informations.

Bruno Morin agr. cellulaire 819 692-7525

Sylvie Huard agr cellulaire 819 695-3348

460, boul. Louis Fréchette, RC

Nicolet (Québec) J3T 1Y2

[Bruno.morin6@hotmail.com](mailto:Bruno.morin6@hotmail.com)

[Syl2vie@sympatico.ca](mailto:Syl2vie@sympatico.ca)